

## Présents dans la fête



© Armée du Salut Vevey / Libre de droits

### À Vevey, les salutistes ont tenu à être présents les samedis d'août, pendant la fête des vigneron. Présence très appréciée des visiteurs.

C'est samedi ! Une poignée de salutistes s'activent à côté de leur local, pour agencer un espace convivial. Moquette de gazon, tables et chaises de jardin apportent une touche colorée. Le mur qui sépare la propriété devient en quelques minutes un bar avec ses chaises. Le vin désalcoolisé, rouge et blanc, ainsi que l'eau minérale sont au frais. Chips et cacahouètes attendent sagement dans leurs coupelles ... Sur les tables : de la littérature d'évangélisation et d'information. Et, comme tout est offert, une marmite (qui m'a confié n'avoir jamais eu si chaud de sa carrière ...) récolte la générosité des « clients ».

C'est sur l'initiative de l'officier du Poste, le major Hofer, que, pour la première fois de l'Histoire de la fête des vigneron, l'Armée du Salut tient un stand. Des étrangers de passage, des assoiffés d'une boisson sans alcool, des personnes se sentant seules dans cette foule, représentent la majorité des visiteurs. Ceci permet aux salutistes de Vevey et d'Aigle, d'engager la discussion, et, parfois, de pouvoir apporter une écoute bienfaisante ou un encouragement.

Un membre de la confrérie des vigneron, qui a trouvé le goût du vin désalcoolisé « intéressant ... », nous a particulièrement remerciés de cette initiative en rapport au problème important de l'alcoolisme. À ce sujet, on peut se poser la question : « Pourquoi avoir servi du vin désalcoolisé plutôt que du jus de raisin ? » À ce sujet, le major Hofer précise que c'est dans le but d'être au plus près du thème de la fête, et de montrer qu'il y a ce produit à disposition. Une femme sortie de l'alcoolisme nous a cependant rendus attentifs que le nom seul de « vin » représentait un danger pour elle !

En moyenne, une centaine de personnes par samedi, ont profité d'une halte bienfaisante, ce qui a réjoui les participants qui se donnent rendez-vous, Dieu voulant, pour la prochaine fête aux environs de 2039 ?

#### Auteur

Major Jacques Tschanz

#### Publié le

19.8.2019